Chers amis,

au nom de toute l'équipe municipale, permettez-moi de vous présenter tous nos meilleurs vœux de Santé pour l'année 2009, et nous savons qu'avec la santé, tous les Puisotins, petits et grands, sont capables de participer aux joies et aux fêtes du village.

Revenir sur l'année 2008, c'est d'abord avoir une pensée affectueuse pour ceux qui nous ont quittés : Georges Lecoq, Firmin Pesce et tout récemment Serge Richardon. C'est aussi se féliciter de la naissance de Lucas chez Eric et Laure, d'un mariage dans la famille de Jean-François Cherrey et aussi de l'arrivée de nouveaux habitants, en particulier de Monsieur et Madame Beaufort qui reprennent le flambeau de l'hôtellerie dans notre beau village.

La grande nouvelle officielle de cette année 2009 est que notre commune compte 235 habitants au lieu de 196, soit une augmentation de 20% en 9 ans : cela confirme l'attractivité de notre commune qui a su accueillir et intégrer des personnes sympathiques.

Le mandat de l'équipe municipale a été renouvelé cette année en mars et je dois reconnaître que depuis, son activité a été dévorée par la réhabilitation de l'assainissement individuel : la première tranche s'est terminée en octobre sans trop de problèmes et la deuxième tranche est prévue pour cette année avec un commencement en avril.

Deux types d'investissements sont prévus pour cette année : d'une part la sécurisation et l'aménagement des arrêts de car du transport scolaire pour nos chers petits, d'autre part, enfin, la réalisation d'une salle d'exposition et de réunions culturelles dans notre ancien lavoir : nous avons réussi à obtenir une aide de l'intercommunalité et les travaux pourront commencer dans le premier semestre.

Avant de passer la parole à Jacques Champagne, je voudrais remercier toutes les équipes bénévoles ; celle des pompiers, celle du service de l'eau qui permettent à notre village de bien vivre et d'être bien géré sans trop de frais.

Merci au comité des loisirs pour porter loin notre réputation de fraternité (je prendrais comme exemple le magnifique week-end de cirque, gageure tenue et succès obtenu grâce au concours de tous.)

Je vous invite à lever nos verres à notre santé et à notre convivialité et à partager la galette des rois.

Pierre Jacquis